

École Victor Schoelcher – Saint Christophe du bois (Cholet Sud et Sèvres)

Le mardi 4 juillet 2023, PASCAL LEVRON, DDEN de l'école et président de la circonscription de Cholet Sud et Sèvres, a assisté à l'inauguration de la fresque réalisée par les élèves de l'école, sous la tutelle de l'artiste Betty Rosant.

En présence d'élus, de professeurs, de parents, de journalistes, c'est un beau triptyque républicain coloré qui a été dévoilé par les écoliers. Liberté, Égalité, Fraternité.

"On en a bien besoin en ce moment" déclare Monsieur le Maire, je partage totalement son avis.

Les échanges qui ont succédé ont permis de resserrer les liens entre les parties prenantes de cette école dynamique et sereine.

Pascal Levron

Lien vers un article de "Ouest France" : <https://www.ouest-france.fr/pays-de-la-loire/saint-christophe-du-bois-49280/une-fresque-evoque-la-devise-de-la-republique-c6ac6e50-1b31-11ee-8a0b-73a6c2cbea8b>



